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Анна Георгиевна Стука-
лина давно вышла из ком-
сомольского возраста, но 
тем не менее считает, что 
29 октября это и её праз-
дник.

Она никогда не забу-
дет, как 65 лет назад в 
ноябре она стала членом 
Всесоюзного Ленинского 
Коммунистического Союза 
Молодежи (ВЛКСМ).

1944 год, Великая Оте-
чественная война. В это 
время Анна училась в 9-м 
классе Даниловской сред-
ней школы Аткарского 
района. 

Она хорошо помнит, как 
15 июня их, учащихся 8-х 
и 9-х классов, собрал во-
енрук и зачитал приказ № 
285 ПриВО и Саратовского 
областного отдела народ-
ного образования от 14 
июня 1944 года, согласно 
которому старшеклассни-

ки под личную ответствен-
ность директоров и воен-
руков средних школ райо-
на к 8 часам утра 23 июня 
должны были явиться в 
военкомат. При себе иметь 
продукты на 2—3 суток и 
другие принадлежности.

— В назначенный день 
нас привезли за Аткарск, 
можно сказать, в поле, где 
был уже выстроен дере-
вянный барак, в котором 
были сделаны широкие 
сплошные нары, застлан-
ные соломой, — вспомина-
ет Анна Георгиевна. — По-
душки мы привезли свои.

Около четырех месяцев 
девушки и юноши расчи-
щали площадку под стро-
ительство аэродрома. Ра-
ботали, не щадя себя, вы-
возили мусор на повозках, 
тягачах. 

После такой «школы» 
в октябре, вернувшись в 

родное село Даниловку, 
Анна подала заявление о 
приеме в комсомол, а в на-
чале ноября стала членом 
ВЛКСМ.

— Именно комсомол, 
— говорит Анна Георгиев-
на, — дал мне путевку в 
жизнь…

…Ветеран педагоги-
ческого труда А. Г. Сту-
калина прожила боль-
шую и светлую жизнь, 
воспитав не одно поко-
ление учащихся. Мно-
го лет отдала она ком-
сомольской и партий-
ной работе. Но главное 
— Анна Георгиевна со-
хранила верность соци-
алистическим идеалам 
и никогда не пожалела 
об этом.

Валентина СЕЛИХОВА

Сбор участников — 
 у здания пенсионного фонда 

(бывшая школа № 11) 
в 10.00.

Начало шествия —  
в 10.30.

Митинг — на площади  
В. И. Ленина  

в 11.00.

Энгельсский райком КПРФ

Жертвам пирамиды
В Саратове побывал заместитель уп-

равляющего Федеральным общественно-
государственным фондом по защите прав 
вкладчиков и акционеров Леонид Мищен-
ко.

Гость проинформировал, что начинаются 
выплаты обманутым вкладчикам «Саратовгор-
пищеторга». Пострадавшие получат до 10 тыс. 
рублей, а ветераны войны до 50 тыс. рублей. 
Руководитель «Союза» Валентина Богданова 
подтвердила, что 1,5 млн. рублей получены и 
начинают зачисляться на личные счета жертв 
финансовой пирамиды.

Ширится поток мигрантов
За девять месяцев года миграционный 

поток иностранцев, приехавших к нам в 
область, увеличился на 20 процентов по 
сравнению с аналогичным периодом про-
шлого года. 

Сотрудники управления Федеральной миг-
рационной службы (УФМС) за отчетный пери-
од зарегистрировали 53 тысячи 157 иностран-
ных граждан. Разрешения на работу получили 
3 тысячи 553 гастарбайтера, а 5 тысяч 245 
иностранцев получили гражданство Российс-
кой Федерации. 

В ходе осуществления контрольно-надзор-
ной деятельности сотрудники УФМС составили 
29 тысяч 383 административных протокола по 
выявленным нарушениям миграционного за-
конодательства. Этот показатель вырос на 3,5 
процента по сравнению с аналогичным перио-
дом 2008 года. В текущем году УФМС взыскало 
с нарушителей штрафов на сумму 36 милли-
онов 793 тысячи рублей.

Саратовские рабы
В Махачкале освобождены 30 человек, 

которых незаконно удерживали на двух 
кирпичных заводах.

В прокуратуру обратились трое беглецов с 
одного из предприятий, которые работали там 
полгода. Они заявили, что у них отобрали пас-
порта, не выдавали зарплату, не выпускали за 
территорию, провинившихся жестоко избива-
ли. Один из беглецов сообщил, что он дважды 
сбегал от «хозяина», но каждый раз его задер-
живали сотрудники милиции и возвращали на 
завод за вознаграждение.

Как сообщили в прокуратуре, сотрудники 
ведомства совершили рейд по нескольким за-
водам, расположенным между Махачкалой и 
Каспийском. В результате были освобождены 
люди, находившиеся практически на положе-
нии рабов. Большая часть освобожденных — 
жители Саратовской и Московской областей, 
которые приехали в Дагестан по объявлениям 
о хорошо оплачиваемой работе. Следствие ве-
дет прокуратура Ленинского района Махачка-
лы.

(Земское обозрение. 2009. №N 41) 

милиционер подлоЖил 
наркотики гражданину

 
К о м а н д и р у 

взвода батальона 
милиции отдела 
вневедомствен-
ной охраны при 
УВД по Фрунзен-
скому району Са-
ратова предъяв-
лено обвинение 
по ч. 1 ст. 228, ч. 

1 ст. 286 УК — превышение должностных 
полномочий и незаконное хранение нар-
котических средств.

13 марта милиционер в здании райУВД неза-
конно изъял куртку у гражданина и подложил 
в карман наркотическое средство — мариху-
ану. Затем обвиняемый самостоятельно отвез 
куртку в экспертный центр облГУВД для про-
ведения химического исследования вещества, 
якобы обнаруженного им в верхней одежде.

Возбуждено уголовное дело.

Студент задерЖан за дачу 
взятки, сотрудник дпС —  
за получение 

 
СО по Сара-

тову СУ СКП 
области возбу-
дил уголовное 
дело в отноше-
нии инспектора 
ДПС по части 2 
статьи 290 УК 
( « п о л у ч е н и е 
должностным 
лицом взятки за 

незаконные действия»).
По версии следствия, милиционер, дежуря 

на Мичурина и Чапаева, получил от водителя 
500 руб. за несоставление протокола о право-
нарушении. Взятка была получена в присутс-
твии замкомандира взвода ДПС. Ему инспек-
тор отдал «заработанные» деньги и попросил 
купить в магазине лимонад. Там оба сотрудни-
ка правоохранительных органов были задер-
жаны. Операцию провели сотрудники управ-
ления собственной безопасности облГУВД и СУ 
СКП.

«Дача взятки» (часть 2 статья 291 УК) вме-
няется и 21-летнему студенту СГАП. 

Он в служебном автомобиле сотрудников 
ДПС на Астраханской передал одному из них  
1 тыс. руб. за «решение без протокола вопроса 
о его выезде на полосу встречного движения».

СпаСем Россию!
Страна любимая больна —
И не узнать края родные…
У комсомола цель одна —
Спасти Россию.

Заводы, фабрики — вразнос,
Хозяйства сельские — в трясине.
Идет Россия под откос…
Спасем Россию!

Вставай, товарищ комсомол!
Хоть подрубили твою силу,
Но голос мужества не смолк:
«Спасем Россию!»

У комсомола много дел —
Идти на подвиги святые.
Быть впереди — святой удел —
Спасти Россию.

Вперед, товарищ комсомол,
Идеи взяв передовые!
Тебя пусть слышит каждый дол:
«Спасем Россию!»

Римма ИВАНОВА

И. В. Сталин 
о молодежИ

И. В. Сталин говорил о задачах комсомола 
на съездах партии, на съездах и конференци-
ях ВЛКСМ, на совещаниях передовиков про-
изводства и села, работников высшей школы, 
конференциях студенчества. В этих выступле-
ниях — признание огромной роли Ленинско-
го комсомола в жизни советского общества, в 
строительстве новой культуры и быта, в ста-
новлении передовой науки, партийная забота 
о развитии способностей молодых людей, об 
их коммунистическом воспитании. Сталин под-
черкивал, что комсомол — активный помощник 
и резерв партии.

«Комсомол, — писал И. В. Сталин, отвечая на 
вопросы «Комсомольской правды» 29 октября 
1925 года, — является формально непартийной 
организацией. Но он есть вместе с тем органи-
зация коммунистическая. Это значит, что, яв-
ляясь формально непартийной организацией 
рабочих и крестьян, комсомол должен вместе 
с тем работать под руководством нашей пар-
тии».

И. В. Сталин призывал молодежь овладеть 
наукой: «Чтобы строить, надо знать, надо 
учиться. Учиться упорно, терпеливо. Учиться у 
всех — и у врагов, и у друзей».

Год вступления  
в комсомол — 1944-й

29 октября — День рождения комсомола

ПодПиска-2010

Продолжается подписка на газету «Коммунист — век XX—
XXI» на I полугодие 2010 года.

Наш индекс 33200.
Подписная цена (рублей):
на 1 месяц — 18.87 
на 3 месяца — 56.61
на 6 месяцев — 113.22
Подписку можно оформить в любом почтовом отделении. Све-

дения о газете находятся в каталоге российской прессы «Почта 
России» на I полугодие 2010 года на стр. 61.

Альтернативная подписка
В помещении редакции (ул. Осипова, д. 10А, тел. 66—81—79) 

и горкома КПРФ (ул. Советская, д. 61, комн. 104, тел. 73—54—80) 
проводится альтернативная подписка с получением газет по ука-
занным адресам в любой рабочий день недели с 10.00 до 17.00.

Стоимость  альтернативной подписки (рублей): 
на 1 месяц — 11.00 
на 3 месяца — 33.00  
на 6 месяцев — 65.00

подпишись 
на народную газету!
Святое слово правды
Плутает в век 

тернистый.
Его найдешь ты снова
Лишь в нашем 

«Коммунисте».

Хоть не жалеют краски
Властители режима,

Но с них срывает маски,
Стирает с лиц белила

Народная газета
С названьем 

«Коммунист». 
Святая правда эта
Для всех, 

кто сердцем чист.

Уважаемые жители Ленинского района!

Если вам надоело сидеть без горячей воды и теп-
ла, текут крыши и плохо убирается мусор, а управ-
ляющие компании предлагают оплатить различ-
ные «корректировки» за ЖКУ, хотя вы и без того 
на свои мизерные зарплаты и пенсии едва сводите 
концы с концами, приходите на МИТИНГ в защиту 
социально-экономических прав граждан.

МИТИНГ состоится  
31 октября в 12 часов  

у ДК «Россия».
Ленинский райком КПРФ

Скандал, произошедший на последних региональных 
выборах, и последовавший отказ оппозиционных партий 
участвовать в заседаниях Государственной Думы, вы-
лился на улицы городов. Докатился он и до Балакова. 

Сегодня — плакаты,  
а заВтРа —  
аВтоматы?
(О выборах и их альтернативе)

Окончание на стр. 2

БаЛакоВо

ЭНГЕЛЬс

саРаТоВ

Сбор участников праздника 
в 10.00 у цирка.

Начало демонстрации  
в 10.30.

Начало митинга в 11.00  
на пл. Революции  

(Театральной).

Областной комитет Коммунистической  
партии Российской Федерации

7 ноября -
92-я годовщина  

Великой Октябрьской  
социалистической  

революции.

Будь с нами,  
товарищ!

Защитим наш  
праздник!



29 октября 2009 ã. ¿ ¹ 42 (580) КОММУНИСТ - веК XX-XXI2

Планы и результаты 
«ЕДИНОй РОССИИ»

— Год назад вице-премьер Куд-
рин нас успокаивал, что мы можем 
отсидеться в тихой гавани.

Называю результаты вашего уп-
равления за прошедший год: ВВП 
рухнул на 10,9 процента (в 2—3 
раза больше, чем в любой разви-
той стране), промышленность — на 
16 процентов, экспортные поступ-
ления — на 44 процента.

Прогнозирование. Даже уточ-
ненный прогноз, который нам да-
вали год назад, оказался просто 
липовым. Он не совпадает по те-
кущему году на 25 процентов, по 
следующему — на 28, по 2011 году 
— на 31 процент. Это означает, что 
всё остальное бюджетное и соци-
ально-экономическое планирова-
ние — сплошная липа и не имеет 
особого смысла.

Настроения. Если выйти из 
зала заседаний и посмотреть на 
настроение людей, то оно просто 
угнетающее. Вот последние дан-
ные «Левада-центра». Согласно 
его опросу, «самые худшие вре-
мена» переживают 39 процентов 
респондентов, а по мнению еще 39 
процентов опрошенных, «худшие 
времена ещё впереди». Жизненное 
самоощущение 70 с лишним про-
центов граждан крайне негативно.

Расходы. Посмотрим на проект 
нынешнего бюджета. Из 11 разде-
лов семь жёстко урезаются и сокра-
щаются, как бы в правительстве ни 
манипулировали цифрами. Нацио-
нальная экономика — сокращение 
на 27 процентов; ЖКХ, культура, 
образование, вся «социалка» — то 
же самое. Что касается трансфер-
тов, то есть средств на поддержку 
регионов, они тоже урезаются на 
четверть.

Инновации. Вроде все говорят 
об этом. Открываем раздел «Наци-
ональная оборона». Это та область, 
где у нас ещё есть хорошие мозги 
и новые технологии. Ее финанси-
рование сокращается на 25 милли-
ардов.

Кадры. Мы видим, что даже в 
случае появления производствен-
ного заказа для его исполнения 
не хватает специалистов среднего 
звена. А финансирование профте-
хобразования уменьшается на 76 
процентов, техникумов — на 16 
процентов.

ТРИ КЛюЧЕВыЕ ПРОБЛЕМы 
жизнеобеспечения

Есть три ключевые проблемы 
жизнеобеспечения граждан, кото-
рые надо решать в бюджете в пер-
вую очередь. 

Продовольствие. Россия сегод-
ня завозит половину продовольс-
твия. 

Лекарства. Семь из десяти таб-
леток — импорт, а в трёх осталь-
ных — чужие компоненты. 

Потребительский рынок. 80 
процентов ширпотреба — это так-
же импорт: трусы китайские, цветы 
голландские, яблоки турецкие, ма-
шины со всех сторон света.

Чтобы понять, каким образом 
правительство пытается поправить 
ситуацию в сфере жизнеобеспече-
ния граждан, надо, прежде всего, 
взглянуть на то, как решаются про-
блемы села. Каждый человек дол-
жен в день хоть пару раз питаться. 
А на село в бюджете выделяется 
всего-навсего 27 миллиардов руб-
лей — меньше одного процента. 
Все знают, что надо минимум де-
сять процентов, мы этот вопрос не 
раз ставили и рассматривали. 

Сегодня Россия закупает продо-
вольствия за рубежом на 35 мил-
лиардов долларов. А это означает, 
что иностранного крестьянина в 35 
раз лучше финансируем, чем свое-
го, который вообще-то и должен 
нас кормить.

О закупках хлеба. Даже пре-
зидент давал по этому поводу пря-
мое поручение. Вырастили урожай, 
но государство не хочет закупить 
хлеб у крестьянина. А без этого он 
не может купить технику, удобре-
ния, чтобы обеспечить будущий 
урожай. А сейчас выделяют на 
госзакупки 3,8 миллиарда рублей. 
В новом бюджете сократили этот 
раздел на 40 процентов. 

Если бы в бюджете профинан-
сировали в нормальном объеме 
госзакупку хлеба, сахара и расти-
тельного масла, то правительство 
могло бы управлять ценами на 200 

видов продовольственных товаров. 
Это была бы совершенно другая 
социальная политика на фоне уг-
лубляющегося кризиса.

ПРОВАЛ модернизации

Износ оборудования в важней-
ших отраслях превысил 20 лет. В 
жилищной сфере до 40 процентов 
жилья — хрущёвской эпохи. Две 
трети труб в народном хозяйстве 
изношено, их надо срочно менять.

Каким образом можно исправить 
положение? Надо поддержать обра-
батывающую промышленность. А в 
ней спад производства составляет 
21 процент. А в легкой и текстиль-
ной ещё больше — 26 процентов.

Авария на Саяно-Шушенской 
ГЭС ничему не научила господина 
Кудрина и его команду. Ведь у нас-
то в аварийном состоянии уже три 
четверти всех основных объектов 
энергетики! 

А что бюджет? Открываем раз-
дел «Экономика»: финансирова-
ние минус 500 миллиардов рублей. 
Реальный сектор, производство 
просто «кастрировали», лишили 
возможности развиваться.

О ВыЖИВАНИИ нации

И самое главное для любой по-
литики — люди, отношение к де-
мографическим проблемам. 

Нас осталось 140 миллионов. 
При этом в стране 6 миллионов 
наркоманов, 38 миллионов пенсио-
неров, 12 миллионов инвалидов. И 
всего лишь 25 миллионов занято в 
производственном секторе. Каким 
образом через бюджет мы их под-
держим? 

Всё, что связано с социальной 
поддержкой, вложением в челове-
ческий капитал, в том числе расхо-
ды на детей, на образование, ужа-
то до невозможности. 

Среди прочего выбросили из 
бюджета и расходы на перепись 
населения. Хотя мы обязались ее 
провести. Даже Киргизия это сде-
лала, там не пожалели средств. 
Ведь без переписи не будет ре-
альной картины того, что творится 
в стране. А следовательно, невоз-
можны никакие прогнозы.

КУДА УХНУЛИ денежки?

Куда ухнули денежки, господин 
Кудрин?

Открываем раздел про наши ре-
зервные фонды. Они тают на гла-
зах. Куда их вкладывали? В чужие 
банки под 2—3 процента. Затем 
брали в кредит свои же деньги под 
5—8 процентов и отдавали россий-
ским деловым людям под 15—18 
процентов. В Америке за это по-
садят как жулика в особо крупных 
размерах. У нас же такая политика 
продолжается как ни в чем не бы-
вало.

На поддержку банков потратили 
7 триллионов. Звонят знакомые с 
Кипра: оказывается, 24 миллиар-
да евро российские банкиры через 
кипрские финансовые структуры 
немедленно перекачали за рубеж. 
А ведь это колоссальные деньги, 
которые могли стать основой для 
роста нашей экономики!

Господин Кудрин, зачем вы за-
качали в два американских ипо-
течных фонда, которые уже горе-
ли, 100 миллиардов долларов из 
стабфонда? Из-за такой политики, 
в том числе под видом так называ-
емой мягкой девальвации, профу-
кали гигантские суммы.

Россию всё глубже 
ПОГРУЖАюТ 
В ДОЛГОВУю яМУ

Сегодня нас спасает только вы-
сокая цена на нефть. В такой си-
туации уже каждая бабушка знает, 
почем баррель нефти. Но мало кто 
знает, что господин Дерипаска, 
имея состояние в 16 миллиардов 
евро, с рабочими в Пикалёве не 
рассчитался, не нашёл 40 милли-
онов рублей. Пришлось Путину ис-
кать выход где-то в государствен-
ном кармане.

Нас всё глубже погружают в дол-
говую яму. Внутренний и внешний 
долг уже составляет 73 процента 
от доходной части бюджета, а впе-
реди маячит дефолт. 

Такой бюджет порождает се-
паратизм, потому что на четверть 
(на 350 миллиардов) урезаны все 
межбюджетные трансферты. В по-
добных условиях регионы не смо-
гут выжить, они неизбежно начнут 
отгораживаться. Это не политика 
федеративного государства, это 
полное недоразумение.

ПРИОРИТЕТ — наука 
и производство

Пока у нас еще есть 420 милли-
ардов долларов резервов. Их необ-
ходимо направить по назначению 
— на поддержку производства. 

Не так давно опубликовано об-
ращение 150 бывших российских 
учёных, которые сегодня живут и 
работают за границей. Они бьют 
тревогу: без фундаментальной на-
уки наша страна погибнет. А что 
же вы делаете в ответ? Вы выго-
няете талантливых ученых из Рос-
сии. Уже ведь 800 тысяч уехали за 
кордон.

Военные обращают внимание на 
разрушение нашей армии в связи 
с ее очередным реформировани-
ем. Но на все эти обращения нет 
никакой реакции «единоросского» 
правительства.

Мы предложили новую страте-
гию развития страны, то, как можно 
дополнительно наполнить бюджет. 
Прежде всего, необходимо нацио-
нализировать нашу огромную мине-
рально-сырьевую базу, топливно-
энергетический комплекс. Ввести го-
сударственную монополию на табак 
и водку. Ввести прогрессивное нало-
гообложение. Есть целый ряд других 
реальных мер, которые мы предлага-
ем. Ну почему правительство ничего 
из этого не желает предпринять? Иг-
норирует совершенно реальный путь 
выхода из тяжёлого кризиса!

И ещё о производстве. Все стра-
ны выходили из кризиса, подде-
рживая строительство. Посмотрите 
по списку: есть 400 объектов, ко-
торые можно ввести в строй уже в 
этом году. Ведь что такое стройка? 
Это заказы на металл, цемент, ке-
рамику, это шесть тысяч работаю-
щих смежных предприятий, это до-
полнительные налоги в бюджет. 

Правительство урезало такие 
важные статьи расходов, как раз-
витие транспорта, дорожное стро-
ительство, поддержка села, мало-
го и среднего бизнеса. Почему же 
«партия власти» не собирается 
вкладывать бюджетные деньги в 
эти важные статьи расходов?! 

Мы сегодня наблюдаем предпос-
ледний вздох нашей промышлен-
ности. Последствия такой полити-
ки правительства будут для страны 
самыми тяжелыми.

КПРФ ПРОТИВ 
ЛИПОВОГО БюДЖЕТА

Я обращаюсь к президенту  
Д. А. Медведеву и премьер-министру  
В. В. Путину: укрепите своё прави-
тельство! Ни кудрины, ни сердюко-
вы, ни фурсенки, ни чубайсы, ни 
кириенки, ни зурабовы не вытащат 
экономику из кризиса. Они просто 
не в состоянии решать сложные 
задачи, особенно в экстремальных 
условиях.

Мы считаем, господин Кудрин, 
что вы подготовили не бюджет, а 
заявление о коллективной отставке 
и несостоятельности правительства. 
Жаль, что вы так и не сделали пра-
вильного вывода даже из недавнего 
обсуждения антикризисной работы 
правительства, которое было здесь, 
в Госдуме, когда отчитывался пер-
вый вице-премьер Шувалов. 

Мы не станем голосовать за 
этот липовый бюджет! 

21 октября состоялся пленум Саратовс-
кого горкома КПРФ.   

С докладом о задачах организационно-по-
литического укрепления первичных отделений 
партии выступил первый секретарь горкома 
КПРФ, депутат городской думы Г. А. Турунтаев. 
Участники пленума поделились опытом работы 
первичек и районных комитетов партии. 

С большим интересом выслушали собрав-
шиеся выступление первого секретаря обко-
ма КПРФ, депутата Госдумы В. Ф. Рашкина. 
Валерий Фёдорович расказал о работе фрак-
ции КПРФ в федеральном парламенте. Пленум 
горкома  своим постановлением утвердил ком-
плекс мероприятий на следующее полугодие 
и избрал Сафьянова Виктора Владимировича 
вторым секретарём  горкома. 

Пресс-служба Саратовского обкома КПРФ

Г. А. ЗюГАНОВ: 
беседа  
с президентом 
была 
конструктивной, 
СлоЖной 
и очень 
ответСтвенной

Председатель ЦК КПРФ со-
общил представителям СМИ, 
что одним из ключевых воп-
росов, которые он поставил 
на встрече с президентом Д. А. 
Медведевым, стала проблема 
демократизации политической 
жизни страны. Г. А. Зюганов 
выразил надежду на то, что в 
послании эта проблема будет 
поставлена во весь рост. 

— Это ключевой вопрос, — ска-
зал Г. А. Зюганов. — Без реальной 
демократизации политического 
процесса невозможно остудить го-
ловы и тех, кто воровал голоса и 
кто приписывал и нарушал закон 
о выборах.

Что касается прошедших вы-
боров, то, отметил Г. А. Зюганов, 
«партия положила на стол прези-
денту приблизительно 120 фактов 
грубейших нарушений во время 
выборов, которые должны быть 
расследованы».

Он подчеркнул также, что на 
встрече были изложены поли-
тическая позиция и требования 
КПРФ, которые сформулированы в 
связи с думским кризисом.

В целом Г. А. Зюганов назвал 
беседу с президентом «конструк-
тивной, сложной и очень ответс-
твенной».

президент 
признал 
«неСтерильноСть» 
выборов

Первые сообщения и оцен-
ки итогов встречи руководства 
КПРФ и других думских пар-
тий с президентом Д. А. Мед-
ведевым свидетельствуют, что 
значительная часть вопросов, 
поставленных депутатами-
коммунистами в ходе думского 
кризиса 14—21 октября, услы-
шана, обсуждена и находится 
в стадии рассмотрения и про-
работки.

Прежде всего, принято пред-
ложение создать при президенте 
специальную комиссию с участием 
представителей политических пар-
тий с целью анализа проблем на 
основе реальной практики прове-
дения выборов. Президент согла-
сился, что нужно выбивать почву 
для злоупотреблений и наруше-
ний. И поддержал идею о том, что 
нужно решить проблему открытос-
ти и доступности информации о 
том, кто как проголосовал. 

Президент признал «нестериль-
ность» выборов 11 октября. Ясно, 
что за этой эластичной формули-
ровкой скрывается определенное 
осуждение беспардонности «Еди-
ной России», прибегшей к мас-
совой фальсификации народного 
волеизъявления. Понятно, что от 
президента, выдвинутого «Единой 
Россией», ожидать более внятного 
осуждения действий «медведей» 
не приходится.

При этом глава государства, по 
сути, признал, что одной из при-
чин, вынудившей три фракции 
покинуть зал заседаний 14 октяб-
ря, было «затыкание рта» оппози-
ции со стороны «Единой России».  
Д. А. Медведев обратил внимание 
на то, что руководство Госдумы, 
т. е. «Единая Россия» может даже 
поступиться нормами регламента, 
но «не затыкать рот» оппозиции. 
В связи с этим указано на необ-
ходимость поменять регламент 
Госдумы.

Президент также согласился с 
предложением КПРФ по созыву 
Государственного Совета на тему 
развития политической системы. 
Определено, что основными до-
кладчиками на Госсовете будут 
не губернаторы, не министры, а 
представители партий. 

Что касается закона о гаранти-
ях оппозиционной деятельности, 
то идею Медведев одобрил, но 
при этом объявил, что хочет сам 
внести такой проект закона после 
консультаций со всеми партиями. 

Президент также проявил боль-
шой интерес к подготовленной 
КПРФ справке и предложениям по 
необходимости снижения уровня 
коррупции на выборах. 

Обсуждена и воспринята главой 
государства идея законопроекта 
о переходе на пропорциональную 
систему выборов по всей стране. 
Ответ на это предложение должен 
прозвучать в ближайшее время 
при оглашении Послания Феде-
ральному Собранию.

KPRF.RU

Геннадий ЗюГАНОВ: 
подготовлен не бюджет,  
а заяВленИе  
о коллектИВной отСтаВке  
и несостоятельности пРаВИтельСтВа
Выступление на пленарном заседании Государственной Думы 21 октября при обсуждении 
федерального бюджета на 2010 год и плановый период 2011—2012 годов

Для тех, кто не следит за событи-
ями в стране или видит их исключи-
тельно сквозь призму провластных 
СМИ, поясним: на последних выбо-
рах, которые состоялись 11 октяб-
ря в ряде регионов нашей страны, 
по мнению всех «неединоросских» 
партий, подкрепленному  представ-
ленными документами, происходили 
массовые фальсификации и наруше-
ния — от многоразовых голосований 
по открепительным удостоверениям 
до избиения наблюдателей. Итоги 
выборов не соответствуют резуль-
татам большинства опросов и соци-
альных исследований, проведенных 
накануне даже провластными соци-
ологами. В знак протеста предста-

вители всех партий, кроме «Единой 
России», покинули зал заседаний 
Государственной Думы. Этот демарш 
стал единственным в истории России 
и цивилизованных стран и заставил 
власти и представителей победив-
шей партии оправдываться «с пеной 
у рта» перед страной и всем миром. 
На экранах появились «проплачен-
ные» передачи, интервью и ток-шоу, 
доказывающие, что в условиях кри-
зиса, роста безработицы, коррупции 
и обнищания населения рост голо-
сов за партию власти и правитель-
ства — нормальное явление. Народу 
нравится такая жизнь, и он уверен в 
завтрашнем дне. 

Президент — гарант Конститу-
ции — не соизволил оперативно 
вмешаться в ситуацию и назначил 
встречу с оппозиционными парти-
ями лишь на субботу, спустя почти 
две недели. Поэтому КПРФ приняла 
решение организовать всероссийс-
кую акцию протеста накануне этой 
встречи.

23 октября у здания админист-
рации Балакова коммунисты вы-
ставили пикет. Люди, в основном 
молодые, держали красные флаги 
и плакаты: «Чурова обрить и в от-
ставку», «Единая Россия» скупает 
ворованные голоса?», «Отменить 
результаты выборов».

Мы спросили у одного из учас-
тников пикета, что его привело 

сюда, ведь выборы были в других 
регионах?

— Во-первых, я не делю свою 
страну. Если сегодня обманули в 
Москве, Туле или на Сахалине, за-
втра обманут и в Балакове. Во-вто-
рых, я сам был участником выбор-
ного процесса в качестве наблю-
дателя и знаю, что все претензии 
оппозиции имеют под собой основу. 
Ну и, в третьих, когда нам, русским 
инженерам и рабочим, после наших 
выступлений против притеснения 
русских в Казахстане, где я прожи-
вал со своей семьей, заявили: «Не 
нравится? Поезда в Россию еще хо-
дят», мы уехали в Россию. Вчера, 
когда представитель «Единой Рос-
сии» по Первому каналу телевиде-
ния заявил: «Не нравятся результа-

ты выборов, уезжайте из России», я 
понял — отступать некуда. Сегодня 
я взял в руки флаг и плакат, а за-
втра возьму что-либо поубедитель-
нее. 

Молодой человек в накидке с 
символикой КПРФ заявил:

— Власть делает всё, чтобы народ 
окончательно разуверился в демок-
ратии и в том, что справедливости 
можно добиться мирным путем, го-
лосуя на выборах. К урнам ходят 
уже меньше четверти избирателей. 
Но я верю в свой народ и сделаю 
все, чтобы его голос был услышан. 
Сегодня я пришел на пикет, а за-
втра пойду в участковую комиссию 
наблюдателем. И никакая «Единая 
Россия» на моем участке не сможет 
безнаказанно украсть моё буду-
щее.

Как ни странно, но КПРФ оказа-
лась единственной из оппозици-
онных партий, которая активно на 
улице отстаивает интересы своих 
избирателей по всей стране и у 
нас в Балакове. По-видимому, это 
последняя сила, которая ещё спо-
собна и готова активными действи-
ями влиять на ситуацию в стране. 
Интересно, а что ожидает власть от 
народа, разуверившегося в «выбор-
ных» механизмах?

 Газета «Огни Поволжья»(Балаково).  
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Сегодня — плакаты,  
а заВтРа —  
аВтоматы?
(О выборах и их альтернативе)

Окончание. Начало на стр. 1

пленум горкома кпрФ



Валерий РАШКИН: 

настоящая справедливость
возможна 
только пРИ СоцИалИзме
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неделя за неделей

это было недавно,  
это было давно...

Поздравляем!
Сердечно поздравляем ветера-

на партии ТРИФОНОВУ Зинаи-
ду Петровну с юбилеем.

К р е п -
кого Вам 
здоровья, 
душевного 
с п о к о й с -
твия и бла-
гополучия.

Кировский райком КПРФ 
Саратовский горком КПРФ

23 октября в Государствен-
ной Думе прошел «правитель-
ственный час», на котором 
отчитывался глава Центриз-
биркома В. Е. Чуров. От фрак-
ции КПРФ вопросы ему за-
дали В. Д. Улас, С. П. Обухов,  
В. Ф. Рашкин, В. С. Шурчанов и  
В. Д. Хахичев. Ни на один из 
своих вопросов коммунисты 
не получили от Чурова вразу-
мительного ответа. 

В. Ф. Рашкин так прокомменти-
ровал поведение главы ЦИК: 

«Мы не услышали в выступле-
нии Чурова чего-либо внятного. 
Получился один пшик. От него так 
и не удалось добиться правды о 
том, что творилось на выборах в 
России 11 октября. Он держался 
абсолютно формально, открещи-
вался от всех фактов. Когда ему 
говорили, что это белое, он ут-
верждал, что черное, и наоборот. 
Токовал как глухарь, никого вок-
руг не слыша. Ни один аргумент, 
который мы привели, доказывая, 
что выборы фальсифицированы, 
он не воспринял. На мой взгляд, 
Чуров полностью действует в ин-
тересах правящей партии — «Еди-
ной России». Кстати, и в словах 
видного «единоросса» Володина 
прозвучала поддержка Чурова, 
мол, так держать!

В своем выступлении я привел 
убийственный пример, касающий-
ся переписывания протоколов на 
шести участках во время выборов 
депутата Саратовской городской 
думы в Заводском районе. Крыть 
здесь Чурову абсолютно нечем. 
По-хорошему, он должен признать 
свою вину и сказать: «Вы меня 
предупреждали, приносили дока-

зательства, а я мер не принял. Я 
вас посылал в суд, но Компартия 
и в суде доказала свою правоту. 
Заведующая детским садом, пред-
седатель участковой избиратель-
ной комиссии, должна заплатить 
штраф в 200 тысяч рублей. Про-
цедура переписывания протоко-
лов на шести участках доказана. 
Но я ничего не сделал, чтобы вос-
становить справедливость, чтобы 
депутатом стал коммунист Михай-
лов, а не «единоросс» Иванов».

Что касается председателя Са-
ратовской городской избиратель-
ной комиссии Зотова, то о нем 
есть частное определение суда, 
где говорится, что он не только не 
принял надлежащих мер, но сво-
им бездействием способствовал 
переписыванию протоколов. А его 
снова «Единая Россия» направила 
в  комиссию и, возможно, он опять 
станет председателем, чтобы и 
дальше переписывать протоколы 

и делать кандидатов от правящей 
партии депутатами, хотя населе-
ние их не избирает. Обязанность 
Чурова — не допустить его назна-
чения, так как таких людей близ-
ко подпускать нельзя к избира-
тельной системе. Но он этого не 
делает.

«Правительственный час» в Го-
сударственной Думе показал, что 
Чурова однозначно надо отправ-
лять в отставку. Такой человек 
на должности председателя Цен-
тризбиркома находиться не мо-
жет. Вся избирательная система в 
Российской Федерации полностью 
прогнила и деградировала. Ито-
ги выборов фальсифицируются. 
Чтобы её изменить, нужны новые 
кадры, начиная от президента, 
заканчивая главой сельского по-
селения, которые бы не были свя-
заны с «Единой Россией».

Если смотреть в целом, то мы 
видим сегодня, что процесс фор-
мирования государства как ме-
ханизма угнетения (по Марксу и 
Ленину) завершился. Оно превра-
тилось в средство защиты интере-
сов правящего класса — компра-
дорской буржуазии. Прокуратура, 
суды, милиция, чиновники — все 
действуют как инструмент оли-
гархов и «Единой России». Власть 
формируется на принципах без-
закония, а это самое страшное 
преступление. И те, кто его со-
вершил, должны понести суровое 
наказание. Но в рамках нынешней 
системы это невозможно. Чтобы 
наше общество стало по-настоя-
щему справедливым, необходимо, 
чтобы в стране восторжествовали 
идеи социализма».

29 октября

День рождения комсомола.

2005 — состоялся XI (внеоче-
редной) съезд КПРФ.

80 лет со дня рождения Евге-
ния Максимовича ПРИМАКОВА 
(1929), общественного и госу-
дарственного деятеля, экономис-
та и историка, академика РАН. В 
сентябре 1998—мае 1999, буду-
чи председателем Правительства 
РФ, спас Россию от последствий 
дефолта 1998 года, разразивше-
гося в нашей стране по вине его 
предшественника на этом посту 
— С. В. Кириенко.

105 лет со дня рождения Алек-
сандра Александровича МОРО-
ЗОВА (1904—1979), советского 
конструктора танков, создателя 
легких танков БТ-2, БТ-5, БТ-7, 
члена конструкторской группы, 
разработавшей лучший танк Вто-
рой мировой войны Т-34, дважды 
Героя Социалистического Труда, 
лауреата Ленинской (1967) и Ста-
линских (1942, 1946, 1948) пре-
мий.

30 октября

90 лет назад (1919) В. И. Ленин 
написал статью «Экономика и по-
литика в эпоху диктатуры проле-
тариата».

1941 — началась героическая 
оборона Севастополя (30 октября 
1941—4 июля 1942).

31 октября

1918 — Совнарком утвердил 
Положение о социальном обеспе-
чении трудящихся.

1967 — утвержден орден Ок-
тябрьской революции.

1 ноября

70 лет назад (1—2 ноября 1939) 
Верховный Совет СССР принял за-
кон о включении в состав Союза 
ССР Западной Украины и Запад-
ной Белоруссии и воссоединении 
их с УССР и БССР.

2 ноября

85 лет назад (1924) на заводе 
«АМО» в Москве (теперь — АО 
«АМО—ЗИЛ») был собран первый 
советский грузовой автомобиль 
АМО-Ф-15. 

65 лет назад (1944) в Новго-
роде состоялось открытие разру-
шенного фашистами и восстанов-
ленного после войны памятника 
русского скульптора М. О. Мике-
шина «Тысячелетие России».

3 ноября

70 лет назад (1939) в СССР был 
создан легендарный танк перио-
да Великой Отечественной войны 
— Т-34 конструктора М. И. Кошки-
на.

4 ноября

1920 — образование Республи-
ки Калмыкия, Республики Марий 
Эл и Удмуртской Республики.

115 лет со дня рождения Пав-
ла Семеновича РыБАЛКО (1894—
1948), советского военачальника, 
в Великую Отечественную войну 
командовавшего танковыми и 
гвардейскими танковыми армия-
ми, в послевоенные годы — бро-
нетанковыми и механизирован-
ными войсками, маршала броне-
танковых войск, дважды Героя 
Советского Союза (1943, 1945).

С юбилеем, 
дорогой товарищ!

На днях отметил свой юби-
лей коммунист Валентин  
Константинович ВАШУРИН.

Это скромный, принципиаль-
ный, верный рядовой нашей пар-
тии. В партийной организации 
района он незаменимый член 
районного партийного комитета, 
многолетний член участковых из-
бирательных комиссий, активный 
распространитель партийной пе-
чати.

Мы от всей души поздравля-
ем Валентина Константиновича с 
юбилеем, желаем крепкого здо-
ровья, бодрости на долгие годы, 
неиссякаемой энергии.

Краснокутское районное  
отделение КПРФ

они ничему не научились
«Аргументы и факты» (21 октяб-

ря) опубликовали интервью вид-
ного деятеля русской эмиграции в 
Париже Никиты Струве. Этот гос-
подин представлен в весьма рес-
пектабельном виде — как главный 
редактор журнала «Вестник Русс-
кого христианского движения» и 
профессор русской литературы.

Однако интервью поражает дре-
мучим антикоммунизмом и пещерной 
агрессивностью автора. Струве гово-
рит, что одна из насущных задач сов-
ременной России — убрать из нашей 
жизни советскую культуру. Достойная 
задача для профессора! Интересно, 
как он себе представляет ликвидацию 
советского культурного наследия? Ве-
роятно, ноты Александры Пахмутовой 
будут уничтожаться, фильмы Сергея 
Бондарчука сотрут с пленок, а книги 
Михаила Шолохова сожгут на Красной 
площади.

Струве признает, что у большого 
числа россиян сохранилась носталь-
гия по советской эпохе, но объявляет 
эту ностальгию преступной и пороч-
ной. Хотелось бы спросить этого про-

фессора русской литературы: может 
ли быть преступной и порочной свет-
лая грусть?

Судя по речам профессора Струве, 
многие эмигранты так ничему и не на-
учились, они не в состоянии оценить 
выдающиеся достижения Советской 
власти. Они не понимают, почему наш 
народ многие десятилетия защищал 
Советскую власть и сейчас  испытыва-
ет горечь утраты. Господа эмигранты 
горазды только проклинать коммунис-
тов и устраивать карательные экспе-
диции в советскую историю. Возмож-
но, связь с Родиной у них осталась 
только та, что была у тургеневского 
героя: на столе стоит серебряная пе-
пельница в виде мужицкого лаптя.

А ведь этих господ сватают в духов-
ные и государственные лидеры совре-
менной России. Политолог Станислав 
Белковский считает, что эмигранты 
должны составить новую российскую 
элиту и планирует возродить в России 
монархию, пригласив на престол бри-
танца Майкла Кентского. Нет уж, луч-
ше не надо, будем справляться сами.

бунтующая политкорректность
На минувшей неделе в Лондоне 

наблюдалась удивительная кар-
тина: толпа шла на штурм здания 
Би-Би-Си.

Волнения возникли из-за того, что 
на ток-шоу в студию Би-Би-Си был 
приглашен лидер Британской нацио-
нальной партии Ник Гриффин. И сотни 
разъяренных противников Гриффина 
пытались сорвать его выступление.

Судя по всему, Гриффин задел 
важный нерв современной британс-
кой жизни. Современная Великобри-
тания платит по счетам истории. Ког-
да-то она была владычицей морей, 
англичане завоевали значительную 
часть мира, над Британской империей 
никогда не заходило солнце. Теперь 
идет обратный процесс: сотни тысяч 
негров, арабов, индийцев, пакис-
танцев едут в Англию на постоянное 
место жительства. Во многих районах 
Лондона, Бирмингема, Манчестера 
коренные англичане уже давно стали 
меньшинством. Известный футболист 
Ребров рассказывал, что через неко-
торые кварталы Лондона, где преоб-
ладают выходцы из Азии и Африки, 
надо проезжать на большой скоро-
сти: если остановишься — пропадешь 
вместе с машиной.

И вот лидер Британской националь-
ной партии Ник Гриффин выступил за 
ограничение наплыва мигрантов, бро-
сив вызов догмам либерализма, и по-
лучил серьезную поддержку на выбо-
рах. Но в глазах британской элиты он 
стал изгоем, сплоченные иммигранты 
подвергли Гриффина остракизму, сто-
ронники политкорректности попыта-
лись даже сорвать его выступление 
по телевидению.

Похожая картина наблюдается во 
многих странах Европы. А в некото-
рых из них устанавливается насто-
ящая диктатура сексуальных мень-
шинств. Толпы гомосексуалистов гор-
до маршируют по городам Голландии, 
Швеции, Италии. Выступить против 
засилья гомосексуалистов опасно. 
Человека, бросившего вызов диктату-
ре секс-меньшинств,  могут объявить 
нарушителем норм политкорректнос-
ти, гомофобом, фашистом. Дошло до 
того, что министром иностранных дел 
Германии стал открытый гомосексу-
алист, появляющийся на публике со 
своим другом.

До какой ещё политкорректной эк-
зотики докатится старушка Европа?

Александр КЛИМОВ

актуально

21 октября состоялось 25-е 
заседание областной думы. В 
повестке дня значился 61 воп-
рос. С голоса внесли ещё 4.

Первую половину заседания 
активность проявляла лишь де-
путат-коммунист Ольга Алимова. 
Затем к ней подключился и кол-
лега по партии Сергей Афанасьев. 
«Единороссы», из которых состоит 
почти вся областная дума, вопро-
шали редко. Чаще они безмолвно 
поднимали руки, голосуя или, на-
оборот, не голосуя за предложен-
ный их вниманию закон.

Документы к таинственному 
вопросу «О внесении изменений в 
некоторые законодательные акты 
Саратовской области» журналис-
ты не получили. Если бы не Оль-
га Алимова, представителям СМИ 
и соответственно гражданам, для 
которых пресса пишет, суть зако-
нопроекта осталась бы неизвест-
на. Из выступления депутата вы-
яснилось, что облправительство 
предлагает сократить финансиро-
вание 22-х социально значимых 
законов, так сказать, сэкономить 
на незащищенных слоях населе-
ния. «Других возможностей сэко-
номить в бюджете нет? Только за 
счет этой категории граждан мо-
жем вопрос решить? Стыдно!» — 
возмутилась коммунист. Министр 
финансов области Александр Ла-
рионов быстро ответил, что про-
ект для того и вынесен на засе-
дание согласительной комиссии, 
чтобы во всем разобраться.

Алимову поддержал и «спра-
ведливоросс» Владимир Пожа-
ров. По его словам, документ не 
стоит принимать к рассмотрению, 
потому что он касается урезания 
бюджетных расходов на мало-
имущих граждан. Это идет враз-
рез с последними высказыва-
ниями президента Медведева и 
премьер-министра Путина о том, 
что социальные выплаты должны 
быть сохранены, а трудности не 
должны решаться за счет граж-

дан. Но местные «единороссы» к 
своему лидеру и президенту не 
прислушались, и законопроект к 
рассмотрению приняли.

На реплику «стыдно» попозже 
среагировал губернатор Павел 
Ипатов. «Известная поговорка го-
ворит, чем стыдно заниматься», 
— ответил глава региона. И доба-
вил: «Надо понимать, что бюджет 
будет очень непростым». Кстати, 
при обсуждении проекта бюдже-
та на 2010 год от депутатов не 
прозвучало ни одного вопроса. 
При обсуждении изменений в за-
кон о региональной казне на год 
этот единственный вопрос задала 
только Ольга Алимова. Она поин-
тересовалась, в полном ли объеме 
было заложен финансирование 
фонда оплаты труда учителям. 
Вопрос был навеян дошедшей до 
депутата информацией о том, что 
в районах области с педагогов со-
бирают заявления, в которых они 
горячо просят зарплату на 10 % 
меньше нынешней. «Не перейдут 
ли эти сокращения в финансиро-
вании и на 2010 год?» — спросила 
Ларионова коммунист. Министр 
ответил, что в бюджет деньги 
были заложены в полном объеме.

Не удовлетворили депутаты и 
просьбу Алимовой о включении 
её в состав мандатной комиссии. 
Предложение коммуниста было 
вызвано таким мотивом: раз на 
всех заседаниях комиссии обсуж-
дают её поведение и её высказы-
вания, для того чтобы работа ор-
гана проходила в форме «вопрос-
ответ», в его состав должна войти 
и сама «виновница». Но вместо 
выбывшего из думы Евгения Ко-
валева в рабочий орган вошла 
новичок в законодательном деле 
Наталья Линдингрин.

Под занавес заседания депута-
ты, наконец-то, поставили точку 
в длинной эпопее с давно обе-
щанной для незащищенных слоев 
населения оплатой корректиро-
вок. Вопрос ценой в 200 млн. руб-

лей вылился в закон. На подде-
ржку властей могут рассчитывать 
льготники различных категорий: 
дети-сироты и дети, оставшиеся 
без попечения родителей, мало-
имущие, получающие субсидии на 
оплату жилья.

Ольга Алимова спросила у гу-
бернатора, хватит ли на погаше-
ние платежей по сверхнормати-
вам запланированных 200 млн. и 
не захотят ли в дальнейшем «пог-
реть руки» на бюджетных деньгах 
поставщики коммунальных услуг? 
Павел Ипатов ответил, что зало-
женной на корректировки суммы 
хватит, контролировать же комму-
нальщиков должна горадминист-
рация, необходимые механизмы у 
нее имеются.

Коммунист Сергей Афанась-
ев напомнил Ипатову, что закон 
имеет временный характер, и 
его действие распространяется 
только на тех граждан, у которых 
имеются общедомовые приборы 
учета. При этом глава городской 
администрации заявлял, что счет-
чики будут устанавливаться и в 
2010 году, и даже в 2011. «Мы 
что, каждый год будем деньги 
выделять?» — спросил депутат. 
Губернатор ответил, что таких 
заявлений он не слышал, но если 
глава такое говорил, то лучше бы 
«ставить счетчики уже другому 
главе». После чего глава региона 
сообщил, что «оприборивание» 
всех домов проблему корректиро-
вок не снимет. Нужно проинвен-
таризировать и зарегистрировать 
бесхозные сети, а также отремон-
тировать балансовые.

Депутат Александр Ландо по-
интересовался, что делать тем 
гражданам, которые уже оплати-
ли выставленные корректировки. 
Министр социального развития 
области Владимир Чернышев от-
ветил, что между управляющими 
компаниями и гражданами сделан 
взаимный перерасчет.

А. ЧЕРНИК

Учрежденное на днях  моло-
дежное движение «Поколение 
Победы» обратилось в Евро-
пейский суд по правам чело-
века с требованием взыскать 
с Парламентской ассамблеи 
организации по безопаснос-
ти и сотрудничеству в Европе 
(ПАОБСЕ) 27 триллионов евро. 
Как рассказал «Интерфаксу» 
лидер организации, депутат 
Госдумы от фракции КПРФ 
Алексей Корниенко, заявле-
ние было направлено в связи 
с тем, что ПАОБСЕ 3 июля 2009 
года приняла резолюцию, при-
равнивающую сталинизм к на-
цизму.

«В своем обращении в Междуна-
родный суд мы подчеркиваем, что 
эта резолюция ПАОБСЕ, которая 
призывает объявить 23 августа об-
щеевропейским днем памяти жертв 
сталинизма и нацизма, нанесла мо-
ральный ущерб гражданам и госу-
дарственным образованиям РФ, ко-
торые являются правопреемниками 
граждан и государственных образо-
ваний СССР», — объяснил Корниен-
ко в беседе с агентством.

Он сообщил также, что движе-
ние готовится направить в суд иск с 
требованием привлечь к уголовной 
ответственности по статье «экстре-
мизм» журналиста Александра Под-
рабинека.

Рассказывая об этой инициативе, 
лидер «Поколения Победы» подчер-

кнул, что позиция возглавляемой 
им организации по отношению к 
Подрабинеку принципиально отли-
чается от точки зрения активистов 
молодежного движения «Наши». 
Корниенко отметил, что сформиро-
ванная при поддержке КПРФ орга-
низация считает «неприемлемым 
для себя проводить пикеты у дома 
Подрабинека и угрожать ему и чле-
нам его семьи».

«Поколение Победы» было со-
здано при поддержке КПРФ. Учре-
дителями патриотического движе-
ния выступили 13 межрегиональ-
ных общественных организаций. В 
ближайшие три месяца движение 
проведет учредительные собра-
ния в 57 субъектах РФ, в которых 
будут действовать региональные 
отделения «Поколения Победы». 
После завершения этих процедур 
организация подаст в министерство 
юстиции документы на регистрацию 
движения.

Как ранее говорил Корниенко, 
«Поколение Победы» намерено за-
ниматься пропагандой патриотичес-
кого воспитания и отстаивать инте-
ресы военнослужащих и ветеранов. 
Также активисты организации пла-
нируют посвятить себя организа-
ции массовых военно-спортивных 
мероприятий и курсов подготовки 
призывников к службе в армии. 
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